

# *Le Président Diaz-Canel salue la présence d'une brigade solidaire à Cuba*



La Havane, 2 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a salué mardi la présence dans notre pays d'une brigade composée d'hommes et de femmes de plusieurs nations d'Amérique latine, en signe de solidarité avec le peuple cubain.

Sur son compte de réseau social Twitter, le président a souligné que la XXVIIe brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité "arrive après deux ans d'inactivité en raison du COVID-19", et qu'elle est composée majoritairement de jeunes.

Diaz-Canel conclut son tweet en disant : "Bienvenue amis solidaires".

La XXVIIe brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité, composée de plus de 80 personnes, a été constituée la veille au campement international Julio Antonio Mella, dans les champs de la province occidentale d'Artemisa.

Pendant 15 jours, les brigadistes réaliseront des travaux productifs dans l'agriculture comme contribution solidaire, tiendront des rencontres avec la population des provinces de La Havane et d'Artemisa et visiteront des centres scientifiques et d'intérêt historique.

Ils rendront également hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, pour le 96e anniversaire de sa naissance, le 13 août.

En leur souhaitant la bienvenue, le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples Fernando González les a remerciés de leur soutien au peuple cubain à un moment où la nation caribéenne fait face à une situation complexe due en grande partie au blocus des États-Unis.

Il a précisé que cette politique est source de malaise et de carences pour la population, mais au milieu de ces difficultés, "Cuba continue de lutter et va continuer à vaincre". (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295354-le-president-diaz-canel-salue-la-presence-dune-brigade-solidaire-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**